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Галина Васильевна Широкова:

  

– В этом году мы с моим мужем Иваном Васильевичем отметили 55-летний юбилей
совместной жизни. Столько лет уже пролетело, а кажется, только недавно играли
свадьбу.

  

Выросли мы с Иваном Васильевичем в одном городе – Пошехонье. Он был другом моего
брата и часто бывал у нас. После школы наши дороги разошлись: я уехала в Углич, а он
ушёл в армию. Встретились мы в 1960 году, и Иван сразу сделал мне предложение,
которое я и приняла. В то время я работала секретарём комсомольской организации
часового завода. В стране тогда часто проводились комсомольские свадьбы, а у нас в
городе их не было.       И вот, когда директор завода Николай Алексеевич Никонов
узнал, что я
собираюсь замуж, предложил Комитету комсомола провести комсомольскую свадьбу.
Эту идею одобрили, тем более что он согласился быть «главной свахой». На торжестве
народу было более двухсот человек – комсомольский актив. На заводе была одна
единственная легковая машина – «Победа» директора, она-то и была задействована и
ещё несколько автобусов. Когда мы проезжали по улице Северной, а это был обеденный
перерыв, то вышло очень много рабочих завода, и они перекрыли нам дорогу. Главному
свату пришлось откупаться, зато нашу машину почти на руках перенесли через преграду.
Свадьба была весёлая, и у многих угличан она осталась в памяти. За 55 лет я от мужа не
слышала ни одного оскорбительного слова.
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Наша трудовая деятельность была связана с часовым заводом. Я прошла путь от
сборщицы часов до секретаря в Совете акционерного общества. Муж тоже проработал
на заводе всю жизнь. Начал с учеников, а в итоге стал наладчиком седьмого разряда.
За добросовестный труд Иван Васильевич постоянно получал премии и награды, его
портрет был на заводской Доске почёта. Он награждён орденом Трудового Красного
Знамени, медалями, многочисленными грамотами, знаком «Отличник приборостроения».
Всего и н
е перечислишь. Общий трудовой стаж у нас почти сто лет.

  

Вырастили и воспитали мы с мужем двух прекрасных дочерей. А ещё у нас трое внуков и
двое правнуков. Это – наше самое большое счастье и богатство. Вот такая у нас
дружная семья, и живём мы все в любви и согласии.

  

В 2015 году произошли и другие важные для меня события: уже 60 лет я живу в Угличе,
недавно отметила своё 80-летие, у меня родилась правнучка и внучка вышла замуж.

  

Подготовила Наталья Овчинникова
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